



Mme et Monsieur Beriziky coupant le gâteau de Nouvel an 2013

PRIMATURE

Présentations de vœux Primature et Corps Diplomatique

vendredi 18 et samedi 19 janviers 2013



Le personnel de la Primature s'est réuni ce vendredi 18 janvier 2013, comme de tradition, à l'Espace Crypton pour une fête de célébration de la nouvelle année. Une cérémonie haute en couleurs, sous la présence du Premier Ministre, Chef du Gouvernement et de son épouse, au cours de laquelle il a pu remercier chaleureusement le personnel pour leur dévouement à servir leur pays, malgré le contexte difficile que Madagascar vient de vivre. Concernant les perspectives pour l'année 2013, Il a tenu à rappeler l'objectif du Gouvernement de Transition à réaliser des élections libres, transparentes et dont les résultats seront acceptés par tous.



Toujours dans le cadre des présentations de vœux, les membres du Corps Diplomatique au grand complet, à part le Chargé d'affaire américain qui s'est excusé car retenu par d'autres obligations, ainsi que les Ministres du Gouvernement, ont honoré de leur présence la "Garden party" que le Premier Ministre, Jean Omer BERIZIKY et son épouse ont offert samedi 19 janvier 2013 à Mahazoarivo. Au cours de cette cérémonie, le Chef du Gouvernement a rendu grâce à tous les partenaires pour avoir toujours été présents aux côtés de la population malgache, malgré la crise et les sanctions qui ont frappé Madagascar. Il a également lancé un appel vibrant à cette Communauté Internationale pour un déblocage urgent des financements promis pour l'organisation des élections, afin que la CENIT puisse terminer dans les délais impartis, le bouclage des préparatifs de ces élections.



Malgré la pluie battante, la rencontre s'est déroulée dans une ambiance chaleureuse et sympathique.

La cellule Communication de la Primature